Nous sommes le 10 décembre 2033, j'ai 30 ans.

J'habite à Lyon. Je suis footballeur professionnel, je joue à Lyon. Je suis marié, j'ai un enfant. Ma femme est docteur. Nous vivons dans une grande maison avec un grand jardin. Mon enfant s'appelle Marc il a 4 ans et ma femme s'appelle Lise, elle a 30 ans.

Les stades sont en béton. Il n'y a plus de sortie. On peut passer derrière les buts avec le ballon. Les tacles sont interdits, il n'y a plus de hors-jeu. Les arbitres sont remplacés par des caméras qui se déplacent le long du terrain. Les écrans géants sont en 3D, les sièges sont des fauteuils confortables. Je suis devenu célèbre grâce au match Lille contre Lyon, on a gagné 10-0 et j'ai marqué 7 buts.

Aujourd'hui, nous sommes en 2046. J'ai arrêté le foot et je suis devenu vendeur d'accessoires de sport.

Emmanuel Chopin